
长沙将建校园足球四级联

赛 19日， 长沙市足协第五届

会员代表大会在贺龙体育中心

召开，长沙市体育局局长魏华松

当选新一届长沙市足协主席。长

沙市足协将与教育部门合作组

织大学、高中、初中、小学校园足

球四级联赛，继续推动各类业余

赛事活动。 ■记者刘涛

一万英镑，特里当黄牛 切

尔西队长特里居然监守自盗，

日前私自与英国臭名昭著的黄

牛党向3名乔装打扮成富商的

《世界新闻报》 记者收取了200

张面额50英镑的现金， 带后者

进入绝密的科本汉姆切尔西训

练基地。

曼奇尼接手曼城 北京时

间20日凌晨， 曼城俱乐部方面

发表声明， 宣布终止原主帅休

斯的合同， 由前国际米兰主帅

曼奇尼出任主教练位置。

八一男足有望重组 2003

年退出中国足坛的八一男足有

望在近期重新组队。新的八一男

足将从青少年培养做起，选材目

标为1997年-1998年出生的孩

子。 ■据新华社

北京时间20日凌晨, 第29届世俱杯决赛

在阿联酋阿布扎比进行, 欧洲冠军巴塞罗那

队与对手激战120分钟,最终凭借佩德罗与梅

西的进球，以2∶1逆转击败南美洲冠军、阿根

廷的拉普拉塔大学生队,首次赢得世俱杯。这

也是巴萨2009年内赢下的第6座冠军奖杯。

90分钟比赛两队打成1∶1，当全场比赛进

行到第110分钟时，阿尔维斯右路传中至禁区

内，梅西后插上至门前俯身冲顶，他用胸部巴

萨队徽所在的位置将球撞入了球门。 ■王强
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24小时男性健康热线：0731-84411995��QQ773768647

院 址：长沙市八一路 473号（亚华大酒店旁）

新型“微创”包皮环切术

280元包干

伸出来透气，才会健康【一次选择，“性”福一生】

优质保证，让您无后顾之忧

1、手术简便易行、安全无痛 2、生殖整形、美容一次

成型 3、同时可使阴茎增粗 4、同时解决早泄、举而不坚

等问题 5、可防止术后交叉感染 6、术后可洗澡

12月21日（周一）

19:30�天下足球 CCTV5

12月22日（周二）

04:00�维冈 -�博尔顿 欧洲足球

09:00国王 -�公牛 劲爆体育

新播客

短信群发

2004年、2005年：海选民间高手挑

战世界明星。

2006年： 引进国际乒联与中国乒

协创办的首届世界乒乓球总冠军赛，

黄健翔搭档汪涵共同主持赛前的乒乓

嘉年华活动，引起全国关注。

2007年：嘉年华活动中，组委会安

排选出的4位中外乒乓少年与王皓、福

原爱等名将联袂进行双打对抗赛。

2008年：由于奥运会的举办，被推

迟到2009年1月举行，延续民间海选，但

新意全无。

2009年：没有了民间海选，也没有

了嘉年华。 ■记者 刘涛 蒋玉青

本报讯 在上个月前往巴西寻找

外援的金德俱乐部总经理金辉和主教

练郝伟本月已回国， 这次巴西之旅金

德收获不小。12月20日，金德副总宗杰

告诉记者， 目前已有一位叫雷纳托的

巴西体能教练来到俱乐部负责球队体

能训练，“训练效果非常不错。”而对于

外界最关心的外援问题， 金德俱乐部

对于新赛季也有一个基本框架，“下个

赛季我们将用巴西的前锋和前腰，中场

和后卫用亚洲外援。” 宗杰说，“金总到

巴西已经物色到几名不错的外援，很快

就将来球队试训。”

宗杰还透露，金德今年新赛季前的

YOYO体测将在株洲基地进行，“请足

协的人过来为我们进行体测，然后球队

去海埂基地联系教学赛。”宗杰说。

■记者 刘涛

世界羽联理事会日前通过决议，

每支队伍在奥运会双打项目上只能

有两对选手参赛， 而在往届奥运会

上，每队最多能有三对选手。中国羽

毛球队总教练李永波表示，“男双、女

双、混双将只有两对参加，夺金更艰

巨了。” 之所以这样制定还是针对羽

毛球强国， 尤其是中国羽毛球队，这

也给中国羽毛球队以后的备战和比

赛带来了一定的影响。“原来考虑更

广泛的配对，而现在变得更集中配对，要

强强联合。原来培养5对到6对，现在可能

只是3对到4对去冲。”而对于正处于新老

交替的湖南羽毛球而言，从老将郑波，到

年轻球员田卿、夏欢，都是双打好手，多

少也将受到一定影响。

“理事会已经通过了，只是需要世界

羽联代表大会通过， 现在反对也已经没

有什么意义。”李永波表示。

■李戈

本报讯 12月20日，在第四届世界

乒球总冠军赛决赛中， 马龙以4∶1战胜

波尔获得男单冠军， 郭焱以4∶2战胜同

胞刘诗雯获女单冠军。 随着这一届总

冠军赛在长沙落幕，湖南卫视《国球大

典》也将随之谢幕，据《国球大典》总导

演肖亚辉透露，因为不赚钱，明年很有

可能不会再办。

大众关注度下降、 活动规模大大缩

小、赛前媒体炒作减少、赞助商缺失……

2009年《国球大典》暨第四届世界乒球总

冠军赛在各方面都跌到了最低谷。今年

是湖南卫视与国际乒联就总冠军赛所

签订的4年合同的最后一年，还会不会

办下去，肖亚辉做出了回应，她说：“办

不办不是我一个人说了算，不过我们与

国际乒联的合同确实到期了，很有可能

不会办了。”

为什么不再承办世界乒球总冠军

赛、甚至不再举办《国球大典》？肖亚辉

表示：“不赚钱是最大的问题。” 今年总

冠军赛的总奖金高达25万美元， 而这

些奖金都需要湖南卫视自己解决 。

2009年《国球大典》 赞助商是大众汽

车，而肖亚辉透露，尽管大众汽车有钱，

但他们是国际乒联的长期合作伙伴，其

实能投到《国球大典》的赞助费相当有

限，“根本不足以支撑《国球大典》的举

办。”

这是第四届总冠军赛，肖亚辉总结

到，四年来湖南卫视举办这项赛事没有

盈利，“没盈利，其实就是亏了，经济效

益和社会效益现在都不怎么样。” 肖亚

辉坦承此种状况出乎她当初的预料，

“申办总冠军赛时没想到国球这项运动

都不赚钱。”

■记者 刘涛 蒋玉青

链接

《国球大典》这些年

金德队报

新赛季用巴西前锋

双打只允许2对参赛

国际羽联给中国队裁军

链接

北京时间12月20日， 在哥伦比亚

举行的国际乒联执委会上，产生了一

条不利于中国的变革———2012年伦敦

奥运会乒乓球单项赛，每个国家将只

剩下每项两个参赛名额。这个决议将

在明年提交给国际乒联代表大会审议，

到时候一旦通过， 伦敦奥运会就将实施

新的规则，对于中国乒乓球队来说，集团

优势被弱化。

■李戈

乒乓球同时“被革命”

国球都不赚钱
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当地时间19日在曼彻斯特

落幕的欧美游泳对抗赛又见证

了8项短池世界纪录的更新。高

科技泳衣禁令即将于明年1月1

日正式实施，提前脱下高科技泳

衣的菲尔普斯无缘个人冠军。

贴图吧

高科技泳衣最后疯狂

19日， 全国男排联赛A�组

拉开战幕，八一男排客场3：0战

胜浙江。22日，八一队将回到株

洲市体育中心， 在当晚7：55迎

战北京男排，球迷可免费观战。

■记者 蒋玉青

明晚株洲

免费看八一男排

NBA战报（20日）

开拓者83∶92魔术

爵士110∶102山猫

快船112∶107�费城

老鹰98∶101公牛

湖人103∶84篮网

雷霆90∶95火箭

国王96∶95雄鹿

步行者99∶100马刺

奇才95∶121太阳
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这是湖南卫视最后一届《国球大典》


